Son Excellence Monsieur Mao Tsé Toung Président du Gouvernement central du Peuple de la République populaire de Chine Pékin (Chine)

Le Président de la Confédération Suiese a l'honneur d'informer Son Excellence Monsieur le Président Mao Tsé Toung que le Conseil fédéral a décidé de donner suite à la lettre du 4 octobre par laquelle le Gouvernement central de la République populaire a attiré son attention sur l'intérêt que présenterait pour les deux pays l'établissement de relations diplomatiques atop Il a reconnu aujourd'hui de jure le Gouvernement central de la République populaire chinoise avec lequel il est prêt à établir des relations diplomatiques atop Il saisit cette occasion pour former le voeu que continuent à l'avenir les excellentes relations qui ont toujours existé entre la Chine et la Suisse

Max Petitpierre

